

# 青南幼稚園より 幼稚園だり

7月号

平成25年 6月28日

園長 茂木 尚子

子育ては、やっぱり楽しい！

先日の幼稚園公開では、親子で一緒に制作をしたり、一緒に遊んだりしていただき、本当にありがとうございました。当日は、親子で一生懸命に真剣な顔で制作に取り組む姿やたくさんの笑顔を見ることができました。いろいろな遊びや活動を通して、子供たちと楽しさを共有していただけたのではないかと思います。また、同じ学級の子供たちや保護者とかかわる中で、学級のみんなとのつながりも感じていただけたのであればとても嬉しいです。

幼稚園公開のアンケートをいくつか紹介します。

(3歳児)手遊びも親子で楽しめましたし、おぼけ風船作りも親子共々夢中になって作りました。他のお友達と出来上がったものを見せ合ったり、作りながら声を掛け合ったり、コミュニケーションもとれてよかったです。

(4歳児)アーチェリー作りは親子で創作するには興味・発達的に合っていたと思います。私自身もとても楽しめました。家でも作ってみようと思っています。

(5歳児)釘を打つことなど今は家庭でもあまりしなくなっているので、良い機会だと思いました。またお父さんが活躍することができて、子供たちも嬉しかったと思います。こういった少し危険(?)だけれど是非やってみたい内容でこのような場を作っていただけで感謝です。「しっぽとり」はつつい本気になってしまいましたけど…

大人になっても鬼ごっこって面白いものですね！発見です。

大人が夢中になって遊ぶ、真剣な目で集中して作る、目をキラキラ輝かせて一緒に取り組む、いろいろな人と楽しそうに話す、手伝ったり力を合わせたりする、心から笑い「あー、楽しかった！」と感じる…そんな大人の姿を実感し、どれも素敵なモデルとして子供たちの心に沁み込んでいったことでしょう。子供たちの周りにたくさんの素敵なモデルがあり、青南幼稚園の子供たちは幸せです。心を育てる教育講座で山田パンダ氏に「子供が元気な社会が一番」「人間力を育てる」「無償の愛・絶対的な愛」「子育てをみんなでやろう」など熱く語っていただきました。子育てができる幸せを噛みしめつつ、青南幼稚園や地域の方とのつながりの中で、みんなで子育てをしていきましょう。子育ては、やっぱり楽しい！

## 幼稚園公開



3歳児:おぼけ風船作り



4歳児:アーチェリー作り



5歳児:木工製作

(モルモットの遊び場作り)



5歳児:親子でしっぽとり

7月指導のねらい

3歳児○自分から好きな遊びや場所を見つけて遊ぶことを楽しむ。○新しい素材に触れたり水の感触を楽しんだりする。

○園生活に必要な身の回りのこと(着替え・片付けなど)が分かり先生と一緒にしようとする。

○学級で集まって、先生や友達と一緒に過ごす楽しさを感じる。

4歳児○自分のしたい遊びを十分に楽しんだり、友達とのかかわりを楽しんだりする。

○プール遊びや水を使った遊びを楽しみ、水の心地よさを味わう。

○遊びや生活に必要な身支度や準備を自分でしようとする。(プール遊びの支度や着替えなど)

5歳児○水遊び等様々な遊びを通して、自分なりのめあてをもち繰り返したり工夫したり挑戦したりすることを楽しむ。

○グループの友達や学級のみんなで一緒にすることを楽しみながら、つながりを感じていく。

○夏の生活に必要なことに気づき進んで行く。